

# Bilan des actions de l'association Urgence Mère et Enfant à la Rue – Année 2024

En 2024, notre association a poursuivi son engagement auprès des mères victimes de violences conjugales et de leurs enfants, en leur offrant un soutien concret et une aide précieuse dans des moments de crise. Voici un résumé des actions que nous avons réalisées cette année :

## 1. Hébergement des femmes et de leurs enfants

Notre mission prioritaire reste d'offrir un hébergement temporaire et sécurisé pour permettre aux mères victimes de violences conjugales de quitter un environnement dangereux. En 2024, nous avons accompagné **8 femmes** et leurs enfants :

- 4 femmes ont été hébergées à l'hôtel pour une durée de trois jours.
- 1 femme a été accueillie dans une location Airbnb pour une durée de trois jours.
- 3 femmes ont trouvé refuge chez des habitants solidaires.

Nous privilégions l'hébergement à l'hôtel car il garantit un cadre neutre et sécurisé, mais nous restons flexibles pour répondre au mieux aux besoins de chaque situation.

#### 2. Soutien matériel

Parmi ces femmes, **4 ont quitté leur domicile précipitamment**, sans pouvoir emporter de vêtements ni d'effets personnels. Pour répondre à leurs besoins urgents, l'association a fourni :

- Des vêtements pour les femmes et leurs enfants.
- De la nourriture et des produits de première nécessité.

Ces gestes visent à offrir un minimum de confort et de dignité dans des moments où tout semble perdu.

## 3. Accompagnement administratif et juridique

En parallèle de l'hébergement, nous avons aidé ces femmes à reprendre pied grâce à un accompagnement personnalisé :

- **Orientation juridique** pour leur permettre de connaître et faire valoir leurs droits.
- Soutien pour trouver un avocat, notamment dans les démarches liées à la protection, au divorce ou à la garde des enfants.
- Aide aux démarches administratives, telles que les demandes d'aides sociales ou de relogement.

# **Un engagement constant**

Ces actions ont été rendues possibles grâce au soutien de nos partenaires, aux dons, et à l'implication de bénévoles. Nous restons mobilisés pour répondre aux besoins spécifiques des mères et enfants victimes de violences.

Notre objectif pour 2025 est de renforcer nos capacités d'hébergement et de continuer à élargir notre réseau de soutien pour offrir une aide toujours plus adaptée et efficace.

Ensemble, œuvrons pour un monde où chaque mère et chaque enfant peuvent vivre sans violence.